

Reloj inteligente Garmin Vivoactive 3

Si es muy breve: un dispositivo para geeks, y necesita cavar un poco para configurarlo usted mismo, aunque inicialmente se estableci un conjunto bastante competente de funciones y configuraciones convenientes, casi todo est configurado muy finamente y en detalle. Eligieron en apariencia entre Phoenix 3 zafiro y estos, fueron tomados por sutileza, aunque en detrimento de la capacidad de la batera. Si tu mano no es muy grande, entonces parece la mejor opcin, pero si te gustan las calderas ms grandes, definitivamente necesitas llevar fnix, y estaba seguro de que la pantalla tctil sera mejor, pero sospecho que el men que estaba hecho para botones (y es lo mismo aqu que en phoenixes) se controla mejor con botones, nuevamente configuraciones. En general, Garmin se dio un bao de vapor y fabric dispositivos realmente excelentes, para los que casi no hay alternativa, pero no son adecuados para todos, ni mucho menos para todos, ya que es posible que no se haya considerado un reloj caro.